



Pasivos energéticos sin impacto: Moody's

Absorber los pasivos laborales de Pemex y CFE no modificará la nota del país, dijo la calificadora; Moody's estimó que la razón de deuda a PIB sería consistente con la nota soberana de 'A3' de México.

Martes, 12 de agosto de 2014 a las 13:19

CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión) — Si el Gobierno Federal absorbe la mitad de los pasivos pensionales de Petróleos Mexicanos (Pemex) y Comisión Federal de Electricidad (CFE) la calificadora Moody's estimó que no habría un impacto significativo en la calidad de su nota crediticia, pues el nivel de endeudamiento del país aún sería consistente con la calificación actual de A3.

Los pasivos pensionales de Pemex y CFE, son equivalentes al 10% del PIB al ascender a 1.7 billones de pesos, con lo que Moody's calculó que la deuda del Gobierno Federal permanecería por debajo de 40% del Producto Interno Bruto (PIB).

“En este nivel, la razón de deuda a PIB continuaría siendo consistente con la calificación 'A3' de México con perspectiva estable, ya que se mantendría por debajo de la mediana del grupo de países con calificación de 'A',” señala Mauro Leos, Vice President, Senior Credit Officer de Moody's.

La calificadora detalló que si el gobierno llegara a absorber 50% del total de los pasivos pensionales, agregando con ello cinco puntos del PIB a la deuda gubernamental, el incremento anual en el pago de intereses estaría en el orden de 0.25% del PIB, monto que Moody's consideró manejable.

“El incremento en el pago de intereses tendría un impacto moderado en las cuentas fiscales tomando en cuenta que actualmente proyectamos déficits fiscales de 1% a 2% del PIB para el período 2014-2018. Dado lo anterior, Moody's espera que la razón deuda a PIB reporte una tendencia a la baja durante los próximos años, aun y cuando se lleguen a reportar déficits ligeramente mayores”, apuntó Leos.